



BOLETIN DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE

Cerámica y Vidrio

www.elsevier.es/bsecv


Editorial

Editorial



Como ya indicábamos en el número anterior, esperábamos buenas noticias para la ocasión. La publicación del nuevo factor de impacto (FI) del Boletín viene siendo una alegría en los últimos años. Esto es muy importante porque es el baremo con que la comunidad científica juzga y “respeta” las publicaciones de naturaleza científica. La trayectoria emergente comenzada tras el proceso de modernización de la revista acompañados por Elsevier España, se complementa con el extraordinario trabajo del comité editorial para dar unos resultados muy satisfactorios. El año pasado alcanzamos el mayor índice de impacto de la historia del Boletín y este año repetimos logro. El FI publicado en Journal Citation Reports (JCR) es 1,633, nuevo record del Boletín y que nos sitúa en la posición 10 de 28 en el ranking de revistas de la categoría Materials Science: Ceramics. No solo consolidamos nuestra posición en el segundo cuartil (Q2), sino que estamos muy cerca de entrar en Q1, el primer cuartil, que sería un hito histórico para el Boletín. De hecho, si tenemos en cuenta que hay algunas revistas que no son del ámbito estrictamente cerámico por encima del Boletín, podría resaltarse que ya estaríamos en números de Q1. No obstante conviene poner en contexto la valoración de las revistas, la estadística del factor de impacto puede reflejar un cierto sesgo en cuanto a modas o preferencias de publicación. Esto da más valor al aumento del impacto del Boletín ya que las estadísticas son extraordinariamente positivas. La temática es muy variada, alejada de las modas y la visibilidad internacional se refleja en un bajísimo índice de autocitas. Concluimos entonces que las estadísticas del Boletín publicadas en JCR son

el resultado de un trabajo bien hecho. Y como es obligado en estas ocasiones, además de al comité de redacción hay que felicitar a los socios de la Sociedad Española de Cerámica y Vidrio, que son los dueños de la revista y los que la financian garantizando su independencia con el estatus de Green Open Access.

Además de esta extraordinaria noticia no debemos dejar de mencionar los numerosos eventos celebrados estos meses con el patrocinio o apoyo de la SECV. El verano nos ha traído un número importante de jornadas y congresos de los que se ha dado cumplida información en la página web de la SECV. En particular quisiera señalar el éxito de la XIV edición de la Reunión Nacional de Electrocerámica que se celebró en la Universitat Jaume I en Castellón y que en la siguiente edición en 2021 cumplirá 30 años. Permítanme utilizar esta última línea para agradecer a la SECV el reconocimiento que me hizo en el marco de esta reunión, otorgándome el premio Epsilon de Oro. Solo puedo dar las gracias y seguir trabajando con ilusiones renovadas.

Amador Caballero
Editor

0366-3175/© 2019 Publicado por Elsevier España, S.L.U. en nombre de SECV. Este es un artículo Open Access bajo la licencia CC BY-NC-ND (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/>).
<https://doi.org/10.1016/j.bsecv.2019.07.003>